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令和２年度第８回庁議議事録

概要

１．開催日時 令和２年11月16日（金） 午前９時30分～午前10時10分

２．開催場所 市役所 災害対策本部

３．出 席 者

市長、両副市長、教育長、総務部長、企画部長、財務部長、市民経済部長、福祉部長、

健康こども部長、環境部長、都市政策部長、都市整備部長、消防長、教育総務部長、

生涯学習部長、企画部次長

（幹事）

企画政策課長、秘書課長

（事務局）

会計管理者、総務部次長、多様性社会推進課長、市民課長、企画政策課担当者

４．議題等

１）浦安市国土強靭化地域計画（素案）について

２）第２期浦安市まち・ひと・しごと創生総合戦略（素案）について

３）パートナーシップ宣誓制度について

４）浦安市マイナンバーカード交付円滑化に伴う連絡調整会議について（報告事項）

５）今後の資金計画について（報告事項）

６）新型コロナウイルス感染症の影響による税収減に伴う新年度に向けた市政運営に関

する提言書について（報告事項）

５．議題の概要

１）浦安市国土強靭化地域計画（素案）について

・浦安市国土強靭化地域計画（素案）について説明があった。

２）第２期浦安市まち・ひと・しごと創生総合戦略（素案）について

・第２期浦安市まち・ひと・しごと創生総合戦略（素案）について説明があった。

３）パートナーシップ宣誓制度について

・パートナーシップの宣誓制度に関する要綱骨子案について説明があった。

４）浦安市マイナンバーカード交付円滑化に伴う連絡調整会議について（報告事項）



－2－

・浦安市マイナンバーカード交付円滑化に伴う連絡調整会議について報告があった。

５）今後の資金計画について（報告事項）

・今後の資金計画について報告があった。

６）新型コロナウイルス感染症の影響による税収減に伴う新年度に向けた市政運営に関

する提言書について（報告事項）

・新型コロナウイルス感染症の影響による税収減に伴う新年度に向けた市政運営に関

する提言書について報告があった。

６．会議経過

１）浦安市国土強靭化地域計画（素案）について

企画部長より、浦安市国土強靭化地域計画の位置づけや構成、計画期間などについ

て説明があった。

≪質問・意見≫

都 市 整 備 部 長： 本市の災害リスクを鑑み、防災インフラの耐震化、耐水化を国土強靭

化に位置づけてはどうか。

市 長： 追加する事項については庁内で十分に調整を行うこと。

２）第２期浦安市まち・ひと・しごと創生総合戦略（素案）について

企画部長より、第２期浦安市まち・ひと・しごと創生総合戦略の策定の背景や計

画期間、具体的な事業の選定などについて説明があった。

≪質問・意見≫

市 長： 掲載する施策・事業については、国庫補助金などの申請を見据えつつ、

新型コロナウイルス感染症の影響を踏まえたうえで選定すること。

３）パートナーシップ宣誓制度について

企画部長より、パートナーシップ宣誓制度のこれまでの取り組みや要綱の骨子案

などについて説明があった。
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≪質問・意見≫

教 育 長： 今回骨子案を策定したが、職員への研修について、今後どう取り組ん

でいくのか。

企画部長： 12月上旬にパブリックコメントを予定しているが、その意見を踏まえ

たうえで、令和３年度の施行に向け職員への研修を実施していく。

野澤副市長： 市民への周知・啓発はどう考えているのか。

企画部長： 広報紙などを活用しながら周知・啓発に取り組んでいく。

市 長： これまで当事者の方と話をしてきたが、ご本人をはじめご家族や友人

の方が抱える悩みを少しでも和らげていくことが重要だと感じた。

実施にあたっては、各部において事業への影響や対応について早急に

検証していくこと。

４）浦安市マイナンバーカード交付円滑化に伴う連絡調整会議について（報告事項）

市民経済部長より、浦安市マイナンバーカード交付円滑化に伴う連絡調整会議に

おける検討の考え方や成果について報告があった。

また、市民課長よりこれまでの取り組み状況やマイナンバーカードの取得促進状

況について報告があった。

≪質問・意見≫

市 長： 今後、マイナンバーの対象範囲が拡充した場合、全国民が取得してい

くことも予想されるため、各部の協力のもと全庁一丸となって進めてい

きたい。

５）今後の資金計画について（報告事項）

財務部長より、平成30年度から令和２年度における歳計現金等の推移を基に資金

計画の重要性について報告があった。

≪質問・意見≫

会計管理者： 会計課では各部の支払い予定は資金計画でしか把握できず、負担行為

の審査でしか確認できない状況である。
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市 長： 新型コロナウイルス感染症の影響により財政状況が厳しい中、資金計

画への入力や伝票の支払いを適正に処理するとともに、令和３年度に実

施する事業について各部で十分に精査すること。

６）新型コロナウイルス感染症の影響による税収減に伴う新年度に向けた市政運営に関

する提言書について（報告事項）

総務部長より、浦安市議会から提出された「新型コロナウイルス感染症の影響に

よる税収減に伴う新年度に向けた市政運営に関する提言書」について報告があった。

≪質問・意見≫

市 長： 浦安市議会から提出された提言書について、各部において内容を十分

に精査し、今後対応すべき提言は対応すること。

７）その他

市 長： 依然として新型コロナウイルス感染症の影響により先が見通せない中

ではあるが、市民の生命・財産を守ることを第一に考え、市民生活の足

元、そして浦安のまちの足元を固めていくよう、各部取り組むこと。

次回の庁議は、12月15日（火）に開催を予定する。


